

La surprise du changement d'heure passée, la matinée de ce dimanche 28 mars 2021, au Mans, s'annonçait bien : un ciel sans nuage, le mercure affichant 17 degrés... Les conditions pour un excellent café en terrasse étaient réunies.



Pas besoin de remuer le couteau dans la plaie, vous aurez vite saisi mon incapacité à réaliser cette envie. Après une protestation bien inutile, on m'a fait signe qu'il était possible de prendre un café en extérieur, sans pour autant siéger à une table.



Un rapide coup de fil et une escapade à la boulangerie plus tard, mon amie et moi étions aux terrasses du jet d'eau, en moins de temps qu'il ne le faut pour le dire. **Comme l'effervescence d'une ville peut être agréable !** Le marché et les cafés à emporter faisaient fureur : la Place du Jet d'eau était bien animée. C'était à en oublier la crise.

Ainsi, « **Le Bistrot des Jacobins** » propose tant des boissons fraîches que des boissons chaudes à emporter : **café, thé ou bière*, c'est tout comme avant !**



Nulle part où aller ? Détrompez-vous : les marches et les bancs de la fontaine n'attendent que vous ! En effet, ils reproduisent à la perfection la station assise d'une chaise de terrasse, face aux soleil.

Maintenant posés, vous pouvez déguster vos mets en profitant de votre dimanche matin.

En tout cas, nous remercions les commerçants pour leur semi-ouverture et leur souhaitons bon courage. Et il ne nous reste plus qu'à espérer un dimanche prochain aussi brillant ! Alors, à bientôt, peut-être.

Texte et photos : Louis BONON.

« Le Bistrot des Jacobins », 1, place des Jacobins, au Mans.

**A consommer avec modération.*



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)